

MUSÉE DE LA CORSE DU 13 JUILLET AU 28 DÉCEMBRE 2013  
CITADELLE DE CORTE

www.musee-corse.com

EXPOSITION



# La CORSE & LA MUSIQUE

ENTRE TRADITION & MODERNITÉ

Par la présentation d'instruments de musique, d'œuvres musicales, filmiques, plastiques et littéraires du XIX<sup>e</sup> au XXI<sup>e</sup> siècle, le musée de la Corse propose une exposition consacrée aux réalités multiples qui associent la Corse et la musique. Mis en situation d'écoute des sons de la nature et des activités humaines,

le visiteur est amené à percevoir la Corse comme une composition musicale et à découvrir de manière inédite les musiques corses.

L'exposition LA MUSIQUE, UNE HISTOIRE À PARTAGER propose un espace dédié au jeune public qui aborde le sujet sous un angle interactif et ludique.

## CORSICA & MUSIC BETWEEN TRADITION AND MODERNITY

With exhibits ranging from musical instruments, compositions and works of cinematic, plastic and literary nature dating from the XIX<sup>th</sup> to XXI<sup>st</sup> century, this exhibition run by the Museum of Corsica is dedicated to the many links that tie Corsica and music together. By showcasing both natural sounds and those produced by human endeavour, the exhibition allows the

visitor to appreciate Corsica as a musical composition and discover the music of Corsica in a most unique way.

The exhibition MUSIC – PASS IT ON! proposes an area aimed at children that makes the subject both interactive and fun.

From 13th July to 28th December 2013



Musée de la Corse / La Citadelle / F - 20250 CORTE  
Tél. : 33 (0)4 95 45 25 45 / Fax. : 33 (0)4 95 45 25 36

### OUVERTURE

Du 20/06 au 21/09 : 10 heures – 20 heures tous les jours  
Du 22/09 au 31/10 : 10 heures – 18 heures tous les jours sauf les lundis  
Du 01/11 au 31/12 : 10 heures – 17 heures tous les jours sauf les dimanches, lundis, fériés et 24 décembre

### OPENING HOURS

From 20/06 to 21/09: 10 a.m. – 8 p.m. every day  
From 22/09 to 31/10: 10 a.m. – 6 p.m. every day except Mondays  
From 01/11 to 31/12: 10 a.m. – 5 p.m. every day except Sundays, Mondays, Bank holidays and 24th December

### TARIFS / ADMISSION FEES

Le billet d'entrée au musée inclut l'accès à la citadelle  
One ticket gives access to the museum and citadel

Adultes / Adults : 5,30 €  
Enfants / Children : gratuit / free  
Groupes / Groups (min 10 pax) : 3,80 €...  
Senior : 3,80 €  
Etudiants / Students : 3 €  
Scolaires / School groups : 1,50 €  
Visite guidée / Guided tour : +1,50 €  
Audio guide : 1,50 €